
Historia del conflicto Arabe-Israelí 
Hechos 7:1-8 “El sumo sacerdote dijo entonces: ¿Es esto así? 2 Y él dijo: Varones 

hermanos y padres, oíd: El Dios de la gloria apareció a nuestro padre Abraham, 
estando en Mesopotamia, antes que morase en Harán, 3 y le dijo: Sal de tu tierra y de 

tu parentela, y ven a la tierra que yo te mostraré. 4 Entonces salió de la tierra de los 
caldeos y habitó en Harán; y de allí, muerto su padre, Dios le trasladó a esta tierra, en la 
cual vosotros habitáis ahora. 5 Y no le dio herencia en ella, ni aun para asentar un pie; 

pero le prometió que se la daría en posesión, y a su descendencia después de él, 
cuando él aún no tenía hijo. 6 Y le dijo Dios así: Que su descendencia sería extranjera 
en tierra ajena, y que los reducirían a servidumbre y los maltratarían, por cuatrocientos 

años. 7 Mas yo juzgaré, dijo Dios, a la nación de la cual serán siervos; y después de 
esto saldrán y me servirán en este lugar. 8 Y le dio el pacto de la circuncisión; y así 

Abraham engendró a Isaac, y le circuncidó al octavo día; e Isaac a Jacob, y Jacob a los 
doce patriarcas.” 

Este resumen de la historia de los patriarcas: Abraham, Isaac y Jacob, es el inicio de 
una elección por parte de Dios. El libro de romanos en el capitulo 9 verso 4 nos dice 
que de los Israelitas son la adopción, la gloria, el pacto, la promulgación de la ley, el 
culto y las promesas y de quienes son los patriarcas. Ahora, Abraham tuvo mas hijos, 
pero solo de Isaac fue la promesa, Isaac tuvo otro hijo, pero solo de Jacob fue la 
promesa, Jacob tuvo 12 hijos y solo de uno de ellos descendería el Mesías Jesucristo. 
La elección de Dios no se puede contradecir, pues a El le plació que fuera así. Ahora 
con respecto a otro hijo de Abraham, el hijo de la sierva Agar, su nombre fue Ismael, y 
su historia un poco trágica. 


En genesis 16 nos narra la historia de que Sarai mujer de Abram era estéril y por lo 
tanto esta pareja no tenia hijos. Por esa razón Sarai le pidió a su esposo que se llegara 
a su sierva Agar para que Abram tuviera descendencia y Abram obedeció y se Cleo a 
su sierva y ella concibió un hijo varón y puso por nombre Ismael. Poco después su 
esposa estaba celosa con Agar porque después de concebir miraba a su ama con 
desprecio. Y en medio de este caos en el hogar de Abram se le aparece Jehova a 
Abram y le promete de nuevo bendecirlo y hacerle prospero, y darle muchos 
descendientes. También le promete que su esposa Sarai sera ahora llamada Sara 
(madre de naciones) y que ella concebirá un hijo varón cuyo nombre seria Isaac. 
Interesantemente cuando Jehova hablaba en la mente de Abram no podia entender 
como una pareja anciana podía tener hijos. Y miren por un momento la respuesta de 
Dios:


Genesis 17:17-22 “Entonces Abraham se postró sobre su rostro, y se rio, y dijo en su 
corazón: ¿A hombre de cien años ha de nacer hijo? ¿Y Sara, ya de noventa años, ha de 
concebir? 18 Y dijo Abraham a Dios: Ojalá Ismael viva delante de ti. 19 Respondió Dios: 

Ciertamente Sara tu mujer te dará a luz un hijo, y llamarás su nombre Isaac; y 
confirmaré mi pacto con él como pacto perpetuo para sus descendientes después de 



él. 20 Y en cuanto a Ismael, también te he oído; he aquí que le bendeciré, y le haré 
fructificar y multiplicar mucho en gran manera; doce príncipes engendrará, y haré de él 
una gran nación. 21 Mas yo estableceré mi pacto con Isaac, el que Sara te dará a luz 

por este tiempo el año que viene.” 

La historia termina en que Dios realmente cumple su promesa, Sara da a luz un hijo 
varón cuyo nombre fue Isaac y hasta allí todo es un final feliz. Pero no olvidemos que 
hay otro hijo varón, fruto de la falta de fe y la desesperación, y quien víctima de las 
malas decisiones de sus padres fue expulsado junto con su madre de la casa de su 
padre. Un final trágico para Ismael, un chico que no tenia la culpa ahora es desechado 
por su padre mientras el hijo legitimo se queda en casa gozando de todos los 
beneficios.


Isaac e Ismael nunca se amaron como hermanos, por su puesto había una gran 
rivalidad entre ellos. Dios había prometido hacer de Isaac una gran nación cuyos 
descendientes eran innumerables, y confirmar su pacto con el y su descendencia y 
bendecirle y multiplicarlo; pero… a Ismael también, fijémonos en el verso 20, pero con 
una única diferencia, el pacto solo seria con Isaac.


Isaac crece y se multiplica, Dios le bendice y confirma su pacto con el y su 
descendencia para siempre. La nación de Israel y todos los judios del mundo entero 
son descendencia de Isaac. Por otro lado el pueblo árabes y todos las naciones que 
formaron y se multiplicaron y expandieron son descendientes de Ismael, el hijo 
desechado. Y hasta el día de hoy los judios (Israelitas) y los árabes (descendientes de 
Ismael) se odian. Son hermanos que nunca pudieron reconciliar sus diferencias.


El salmo 3 fue un salmo escrito por David mientras huia de Absalon su hijo. Absalon 
tuvo muchas diferencias con su padre, fue un niño que se crio sin padre, pues su 
padre tenia muchas mujeres y muchas concubinas. Grandes catástrofes ocurrieron al 
interior de la familia de David y dentro de ellas que su propio hijo buscara asesinar a su 
padre y a todas sus mujer, a todos sus hijos, y quedarse con el reino. Que terrible 
situación! Pero increíblemente el nombre de Absalon refleja algo muy diferente a la 
realidad, su nombre significa padre de paz. Cuando una persona no encuentra paz, lo 
que hace es crear guerra, y esto fue lo que le paso a Absalon. Al no obtener paz con 
su padre, este pelea contra el. Es muy importante entender esto en el contexto del 
pueblo judio y arabe. Porque finalmente profundamente en el corazón de los árabes 
hay una búsqueda de una reconciliación con sus hermanos los judios. Y yo les voy a 
decir como es posible esta reconciliación:


Efesios 2: 14-18 “Porque él es nuestra paz, que de ambos pueblos hizo uno, 
derribando la pared intermedia de separación, 15 aboliendo en su carne las 

enemistades, la ley de los mandamientos expresados en ordenanzas, para crear en sí 
mismo de los dos un solo y nuevo hombre, haciendo la paz, 16 y mediante la cruz 

reconciliar con Dios a ambos en un solo cuerpo, matando en ella las enemistades. 17 Y 
vino y anunció las buenas nuevas de paz a vosotros que estabais lejos, y a los que 



estaban cerca; 18 porque por medio de él los unos y los otros tenemos entrada por un 
mismo Espíritu al Padre.” 

En el conflicto entre judios y palestinos, existe una sola respuesta: Jesucristo! El es 
quien derriba la separación, derriba las enemistades, quien de los dos pueblos puede 
hacer uno, y quien mediante la cruz puede reconciliar a ambos en un solo cuerpo. El 
nuevo hombre (judios y gentiles), pues cristo es nuestra paz.


El enemigo esta haciendo su trabajo muy bien, logrando que dos hermanos se odien, 
el vino a robar, matar y destruir, pero Cristo vino a traer vida y vida en abundancia, y el 
es nuestra paz. La paz nunca puede ser alcanzada por el hombre, Cristo es el único 
que puede intervenir en este caos mundial. Interesantemente cuando un árabe se 
convierte a Jesucristo la venda de odio se cae, y comienzan a amar a los judios. No 
solamente se cae la venda de la mentira del Islam sino que también la mentira de que 
su hermano es su enemigo. Fijemonos en la trampa de Satanas por un momento.


De acuerdo al coran:


- El hijo de la promesa no fue Isaac sino Ismael.

- El hijo a quien Dios le pide que entregue como sacrificio no fue Isaac sino Ismael.

- Ala es Dios y no Jehova quien se apareció a Moises y quien libero al pueblo de Israel 

de Egipto y lo introdujo a la tierra prometida. Es mas, dicen que no hubo tal 
aparición, ni tal liberación.


- Dios nunca le dio la tierra prometida a los Israelitas pues la biblia es mentira, es 
ficción.


- Israel no tiene derecho de existir, el Dios de los Israelitas es un dios falso y los judios 
deben de ser exterminados.


- Ala no tiene hijo, es decir que Jesucristo no es el hijo de Dios, y mucho menos es 
Dios. Ellos creen que es solamente un profeta que realizaba milagros. También 
niegan que Jesus haya muerto, y resucitado, niegan completamente las apariciones 
de la reencarnación de Jesucristo en el antiguo testamento. Interesantemente el 
coran se refiere a Jesucristo como Isa al-Maseeh y existen numerosos recuentos de 
la historia distorsionada de Jesus, pero sin emocionarnos el tema de Isa, podemos 
decir que este es muy diferente al Jesus que conocemos. La profecia Islamica relata 
de que Isa regresara para negar la fe cristiana y judia y declarar que la unica verdad 
se encuentra en el islam y entonces se unirá a las fuerzas del Mahdi (Descendiente 
de Mohammed) para pelear contra Israel en el final de los tiempos.


1 Juan 4:2-4 “En esto conoced el Espíritu de Dios: Todo espíritu que confiesa que 
Jesucristo ha venido en carne, es de Dios; 3 y todo espíritu que no confiesa que 

Jesucristo ha venido en carne, no es de Dios; y este es el espíritu del anticristo, el cual 
vosotros habéis oído que viene, y que ahora ya está en el mundo. 4 Hijitos, vosotros 

sois de Dios, y los habéis vencido; porque mayor es el que está en vosotros, que el que 
está en el mundo.” 



Mis hermanos, mucha atención a esto! La herramienta que Satanas esta usando para 
hacer tropezar a los árabes es el odio hacia su hermano, el odio hacia Israel es la raíz 
de negar a Dios, y de negar a Cristo. Como si aceptar a Jehova es símbolo de aceptar 
que elección de Dios hacia su hermano. Escuchen muy bien, el enemigo a través de la 
mentira del coran pone en la posición de elegido a Ismael y no a Isaac, y niega la 
elección de Dios. No sabemos porque la elección de Dios fue Isaac, pero sabemos 
que en Abraham son benditas todas las naciones de la tierra, entonces Gloria a Dios 
por los patriarcas, Abraham, Isaac y Jacob.


El espíritu del anticristo ya esta en operación y como lo reconocemos? Aquel que 
niega al Padre y niega al hijo. Y cual es la religion que niega al padre y al hijo? Ninguna 
otra religion sino solo el Islam. No los católicos, no los budistas, no, ninguno solo el 
Islam. Es falso que todas las religiones son iguales, que cualquier camino nos lleva a 
Dios, que no importa como llamen a Dios, si lo llaman Ala, o Buda, o Jehova (El Señor), 
Es falso!! ATENCION!! Solo hay un camino, solo hay una verdad y solo hay una vida; 
solo Jesucristo!! Amamos a los arabes, creemos en la promesa que hizo Dios de 
bendecirlos, creemos que en la inmensa misericordia de Dios, el esta trayendo 
revelación de Jesucristo. No es casualidad que la iglesia de mas crecimiento en el 
mundo entero sera la iglesia iraní. Donde es imposible la evangelismo, donde te matan 
por convertirte, donde es un crimen poseer una biblia, y allí Dios se revela, en sueños y 
en visiones. Y les deja saber, si soy yo! El Dios de Abraham, el Dios de Isaac, y el Dios 
de Jacob, el descendiente de David y la raiz de Juda! Wow! Y esto cambia 
completamente su vida, son los creyentes mas radicales y mas apasionados.


Pero, de nuevo! Que dice el Islam? Matenlos a todos, son infideles, judios, cristianos, 
son los que creen en Jehova, el de la elección equivocada según ellos… Matenlos. En 
el pensamiento Islam no hay reconciliación, pero en Cristo hay paz. En el Islam hay 
muerte y guerra, pero en cristo hay vida. En el Islam no hay una conexión con Dios, 
pues Ala es un dios lejano, e inalcanzable. En Cristo estamos unidos al Padre, tenemos 
acceso al trono de gracia, somos adoptados como sus hijos, herederos de sus 
promesas, el camina con nosotros, no nos ha dejado solos, nos ha dado su Espíritu en 
nosotros y a través de nosotros. Y somos uno con El. En el Islam la mujer no tiene 
valor, el matrimonio no tiene valor, los hijos no tienen valor. Pero en Cristo aprendemos 
que no hay hombre ni mujer, ni pobre, ni rico, ni esclavo ni libre, sino que a todos nos 
ha dado a beber de su espíritu. Que la mujer es vasija frágil, que el matrimonio es 
sagrado, que los hijos son herencia de Jehova. En el Islam se exalta a Mahoma un 
hombre de guerra, con muchas mujeres, un mentiroso y un asesino. Mientras que la 
biblia exalta a Jesucristo, hijo de Dios, quien era manso y humilde de corazón, el único 
santo, y quien dio su vida aun por sus enemigos. El Islam enseña que solo los 
hombres van a la vida eterna y que para asegurar la vida eterna hay que morir como 
mártir, y la vida eterna es todo en exceso, comida, bebida y mujeres. Lo que para 
nosotros es el infierno!! Por que la biblia enseña que la vida eterna es conocer a Jesus, 
y vivir junto a El por una eternidad. La maxima recompensa es ser iguales a Jesus en 
santidad y union con el Padre. Y finalmente el Islam en su profecía para el final de los 
tiempos enseña de un hombre llamado el Madhi quien es la perfecta descripción de lo 
que la biblia enseña acerca del anticristo. Un gobernante quien dominara la tierra, 



quien hará guerra contra los santos hasta vencerlos, quien se ensoberbecerá y destruir 
a muchos a su paso y quien finalmente sitiará y tomara la ciudad de Jerusalén. El Islam 
espera con ansias al anticristo, para poseer la tierra y establecer por la fuerza el Islam. 
Mientras que los cristianos y judios aguardamos la venida de nuestro mesías quien 
establecerá su gobierno en la tierra y aplastara la mentira de la serpiente y a los que 
fueron engañados a través de esta mentira. Mis hermanos la marca de la bestia no es 
mas que una alianza para adorar a la bestia. Si decimos que el Madhi es el anticristo, 
quiere decir que todos los que participan del Islam esta abrazando la marca de la 
bestia y siguiendo a la bestia.


Es una mentira que el Islam es igual al cristianismo, y que los árabes están adorando al 
mismo Dios. Ellos adoran a una piedra y dan vueltas alrededor de ella gritando, es la 
mas grande religion falsa que esta creciendo y convirtiéndose en la mas grande 
religion del mundo. Los musulmanes esta creciendo y estableciéndose en toda 
Europa, y Norte America y pronto harán guerra en nuestra contra. Ellos andan tras 
nuestras hijas e hijos para endoctrinarlos, engañándoles y atrayéndolos tras su 
religion. Atención por que la Biblia dice que muchos serán engañados, aun los 
escogidos!!


Dios les bendiga,


Pastora Claudia Londono


